

Fecha	Sección	Página
11.05.2009	Ciudad y Estados	34

Buscar nuevos mecanismos, sugiere PRD en la Asamblea

## Pedirán a la 🕻 ender los co

México > Luis Velázquez

n la Asamblea Legislativa, el PRD solicitará a la Congua que ya no realice ningún otro corte en la Ciudad de México, a causa del déficit de líquido en el Sistema Cutzamala.

Daniel Salazar, diputado local del PRD y presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua, tiaje se deben buscar diferentes

mecanismos y aprovechar el inicio de la temporada de lluvias.

En entrevista, precisó que una de las salidas sería hacer cortes diarios de aproximadamente 500 litros por segundo en las delegaciones que se abastecen de agua potable del Cutzamala.

Aseguró que esta medida aunada al agua de lluvia que colecten las presas, generará un ahorro eficiente de líquido e impedirá que se vuelvan a realizar los cortes parciales del suministro.

El perredista comentó que a causa de la epidemia de influenza humana es necesario buscar otras medidas,

ya que el agua es indispensable para la necesidad de agua y por ello se mantener los planteles educativos pedirá la suspensión de los cortes, en condiciones salubres.

Por ello, dijo que este miércoles presentará este acuerdo ante la diputación permanente de la ALDF, para que el órgano legislativo de la ciudadhaga el llamado de manera formal a la Conagua.

Comentó que en las próximas aseguró que en esta época de es- cuatro semanas se podrá tener un panorama más claro sobre el nivel eliminación de los cortes.

"A finales de mayo ya empezará la temporada de lluvias y el comité técnico de la Conagua podrá revisar el almacenamiento en las presas", detalló.

Aclaró que una de las propuestas que enviarán los legisladores al gobierno federal es que el líquido del Cutzamalasesuspendadeformadiaria todas las delegaciones que abastece, para evitar la afectación general en una o dos demarcaciones.

"Es una propuesta, debemos analizarla pero cada vez es más amplia ya que cuando se hacen en fin de semana tarda más de tres día en

recuperarse el funcionamiento". A mediados de abril pasado, Efrén

Villalón, director del organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México de la Conagua, informó a la Asamblea Legislativa que se vigilaría la evolución de los almacenamientos "con objeto de determinar en su de las presas del Cutzamala y con momento si será necesario dismibase en ello se puede definir la nuir el caudal diario suministrado por el sistema".

En caso de llegar a esta situación, la disminución del líquido se hará en coordinación con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México y la Comisión de Agua del Edomex.

En el oficio la Conagua advirtió que "conforme avance el estiaje y se aproxime la época de lluvias se podrá cortar con mayor númeen un porcentaje pequeño y sea en ro de elementos para la toma de decisión sobre el incremento de suspensiones o en su caso una disminución del suministro diario a la zona metropolitana".



Página 1 dο 23076.21 \$ 23 Tam: 213 cm2 JUREÑA